



DIA pasa a formar parte de la patronal de supermercados ASEDAS

/ La cadena anuncia su incorporación a la Asociación Española de Distribuidores, Autoservicios y Supermercados con el objetivo de avanzar hacia un sector más unificado.

Madrid, 23 de enero de 2013. DIA (Distribuidora Internacional de Alimentación, S.A.) se incorpora desde hoy como nuevo miembro de la Asociación Española de Distribuidores, Autoservicios y Supermercados, ASEDAS.

Con este movimiento, DIA desea contribuir al refuerzo de la representatividad empresarial del sector de la alimentación.

ASEDAS, que lleva operando desde finales de los 90, aglutina a 400 empresas del sector con más de 9.000 puntos de venta y 220.000 empleados sólo en España.

Distribuidora Internacional de Alimentación, DIA, es una compañía del sector de la distribución de la alimentación presente en siete países, España, Portugal, Francia, Turquía, China, Argentina y Brasil. En 2011, las ventas brutas bajo enseña alcanzaron los 11.124 millones de euros y contaba con 6.833 establecimientos en los países en los que opera. Desde julio de 2011, DIA cotiza en la Bolsa de Madrid y forma parte del Ibex 35, el índice de referencia del mercado español.

Para más información:
Elena Alonso. Medialuna. Tfno: 91 567 01 72: elenaalonso@medialunacom.es

